

**MGH GUTES AUS HESSEN GmbH**

Homburger Str. 9

D - 61169 Friedberg

fon: +49 6031 7323-5

fax: +49 6031 7323-79

mail: [info@gutes-aus-hessen.de](mailto:info@gutes-aus-hessen.de)

web: [www.gutes-aus-hessen.de](http://www.gutes-aus-hessen.de)



***Unser Profil / Our profile***

Die MGH GUTES AUS HESSEN GmbH ist eine seit dem 14.01.2005 aktive hundertprozentige Tochtergesellschaft der Marketinggesellschaft GUTES AUS HESSEN e.V., die 1989 aus einer Initiative des Hessischen Bauernverbandes mit Unterstützung der Nahrungsmittelwirtschaft und des hessischen Landwirtschaftsministeriums gegründet wurde. Das Ziel war die Vermarktung hessischer landwirtschaftlicher Erzeugnisse bzw. die Unterstützung bei der Weiterverarbeitung hessischer Nahrungsmittel. Neben der Erstellung von marketingkommunikativen Gesamtkonzepten besteht die Möglichkeit, spezielle Maßnahmen z.B. im Bereich der Public Relations, der Verkaufsförderung oder der Werbung gemeinsam mit der Marketinggesellschaft und entsprechenden Agenturen zu entwickeln. Die MGH GUTES AUS HESSEN GmbH verfügt über drei Zeichen, die auf unterschiedliche Weise qualitativ hochwertige Produkte auszeichnen.

The MHG GUTES AUS HESSEN GmbH is since 14.01.2005 an active, one-hundred-percent subsidiary of the Marketinggesellschaft GUTES AUS HESSEN e.V., founded 1989 from an initiative of the Hessian Farmers' Association with support of the food industry and the Hessian Ministry of Agriculture. The aim was the marketing of Hessian agricultural products or rather the support at the production of Hessian food. Further to the production of marketing communicative concepts, there is the possibility of developing specific arrangements e.g. in the section of public relations, sales promotion or the cooperative advertisement together with the marketing company and corresponding agencies. The MGH GUTES AUS HESSEN GmbH is the owner of three labels, which award on different ways high-quality products.